



SHIVAYA INFO



L'Angleterre, les Allemands, les Juifs et le XXe siècle

Les stratégies perfides de l'Empire britannique

Auteur : Peter Haisenko

ISBN978-3-940321-03-9

Nombre de pages : 380

Version : Relié

Presque toutes les guerres, conflits et troubles du présent remontent aux stratégies perfides de l'Empire britannique. Quiconque examine l'histoire des 150 dernières années peut constater que, dans la seconde moitié du XIXe siècle, l'état de l'économie britannique est devenu de plus en plus catastrophique et que les produits britanniques n'étaient plus compétitifs sur les marchés. En 1900, le déficit du commerce extérieur de l'Empire britannique atteignait 50 pour cent et l'Empire était en danger de s'effondrer.

Tout comme les États-Unis se sont désormais rangés aux côtés de l'Angleterre, l'Empire britannique a alors désespérément tenté de compenser ses déficits économiques par des guerres de conquête avec une armée surdimensionnée. Ce faisant, des structures établies et pleines d'espoir ont été détruites dans les pays que l'Empire britannique voulait soumettre à son contrôle à des fins d'exploitation. Les exemples incluent : le Soudan, l'Afghanistan, l'Égypte, la Birmanie/le Myanmar et la moitié de l'Afrique.

Lorsque l'Empire allemand a pris le leadership mondial en termes de progrès économique et philosophique (humanisme !) après 1871, les stratèges de l'Empire britannique ont réalisé qu'ils ne pouvaient plus défendre leur prétention au leadership mondial contre l'espace germanophone par des moyens pacifiques. L'Empire allemand et l'Autriche/Hongrie, liés par une amitié, étaient sur le point de conduire l'Europe continentale grâce à une unification pacifique sous la direction allemande vers une prospérité générale, qui avait été considérée auparavant comme inaccessible dans cette dimension.

Cette « Europe unie » qui excluait l'Empire britannique devait être démantelée parce que les stratèges britanniques ne pouvaient supporter la perspective d'être, au mieux, numéro deux dans une telle Europe, et en plus sous domination allemande. Ils ne voyaient qu'une seule issue : la guerre. Cette guerre est devenue la Première Guerre mondiale. Ne croyez-vous pas ? Peut-être croiriez-vous l'historien militaire britannique, le professeur Laffan, qui a écrit ce qui suit en 1917 : « L'idée de base de l'Allemagne était d'établir une chaîne d'États alliés sous domination allemande, s'étendant de la mer du Nord au golfe de Perse...



Si le chemin de fer Berlin-Bagdad était achevé, une immense masse continentale aurait été unifiée sous l'autorité allemande règle, dans laquelle toutes les richesses économiques imaginables pourraient être produites, mais qui serait invulnérable à une puissance navale. ... Les armées allemande et turque pourraient facilement se trouver à portée de tir de nos intérêts en Égypte et notre empire indien serait menacé depuis le golfe Persique. » ... « Un coup d'œil sur la carte du monde montre quels maillons constituent la chaîne des États composés de ceux qui se situent entre Berlin et Bagdad : l'Empire allemand, l'Autriche-Hongrie, la Bulgarie et la Turquie. Seule une petite bande de territoire empêchée que les deux extrémités de la chaîne pourraient être reliées l'une à l'autre. Cette petite bande, c'est la Serbie. La Serbie était en fait la première ligne de défense de nos possessions à l'Est. ..."

À partir de 1916, les Britanniques ont jeté les bases du chaos actuel au Proche et au Moyen-Orient en attaquant et en détruisant l'Empire ottoman tolérant, en violation du droit international. Faisant partie de l'Empire ottoman, Chypre était un paradis. Puis les Anglais sont arrivés. Il en va de même pour la Palestine, qui était en passe de devenir une région pacifiquement prospère sous la direction germano-turque. L'avidité pour le pétrole est entrée en jeu ici, ce qui a conduit à la destruction brutale du développement démocratique pacifique en Perse en 1952 par la CIA au nom de l'Angleterre. Oui, quel conflit moderne ne peut être attribué aux stratégies perfides de l'Empire britannique ? Même la Chine ne fait pas exception si l'on se souvient de la politique des guerres de l'opium. Celles-ci avaient également pour seul objectif de

Dans nos livres d'histoire, il est à peine mentionné en passant que les vainqueurs de la Première Guerre mondiale, soi-disant épris de paix, ont envahi la Russie en 1918 et ont apporté la mort et la ruine au pays jusqu'en 1923. **Cela a coûté la vie à environ 20 millions de Russes.**

L'ordre des vainqueurs de la guerre nous enseigne que l'Allemagne était un pays fondamentalement mauvais et épris de guerre. Un regard sur les statistiques devrait prouver que tout le monde a tort. Qui a fait le plus de guerres ? Le professeur Pitirim Sorokin dit dans le volume III, partie 2, de son « Dynamique sociale et culturelle », à la page 352, que du 12ème siècle à 1925, le pourcentage d'années pendant lesquelles les principales puissances européennes étaient en guerre s'est réparti comme suit :

Espagne 67 pour cent d'années de guerre
Pologne 58 pour cent d'années de guerre
Angleterre 56 pour cent d'années de guerre
France 50 pour cent d'années de guerre
Russie 46 pour cent d'années de guerre
Hollande 44 pour cent d'années de guerre
Italie 36 pour cent d'années de guerre
Allemagne 28 pour cent d'années de guerre



SHIVAYA INFO



Les résultats de la recherche du professeur Quincy Wright, rapportés dans son « A Study of War » (Vol I, p. 221) montre comment les puissances européennes ont été impliquées dans 278 guerres entre 1480 et 1940, en termes de pourcentage comme suit : l'Angleterre dans 28 pour cent de ces guerres,
La France dans 26 pour cent d'entre elles. guerres,
l'Espagne dans 23 pour cent de ces guerres,
la Russie dans 22 pour cent de ces guerres
L'Autriche dans 19 pour cent de ces guerres
La Turquie dans 15 pour cent de ces guerres
La Pologne dans 11 pour cent de ces guerres
La Suède dans 9 pour cent de ces guerres
L'Italie dans 9 pour cent de ces guerres
La Hollande dans 8 pour cent de ces guerres
L'Allemagne dans 8 pour cent de ces guerres (dont la Prusse)

Il convient de noter que les jeunes États-Unis ont mené diverses guerres au cours de leurs 230 années d'« indépendance » et mènent des guerres sans arrêt depuis 1941.

Aujourd'hui, nous disposons d'une connaissance fiable des mensonges, des stratégies et des objectifs perfides qui ont été utilisés pour déclencher les guerres contre le Vietnam, l'Irak et l'Afghanistan, pour ne citer que trois exemples. Qui d'autre aurait voulu être aussi naïf et croire sérieusement que les choses étaient différentes lors de la Première et de la Seconde Guerre mondiale contre l'Allemagne ? La déformation de l'histoire en Allemagne est une œuvre perfide et organisée de manière cohérente. Il n'y a qu'une seule lacune qu'il n'est pas si facile de falsifier : l'histoire économique. Je les utilise pour prouver que ce ne sont pas les Allemands qui auraient pu espérer des avantages d'une guerre. C'est pour cela qu'ils n'en voulaient pas.

Sans la Première Guerre mondiale, Hitler serait resté un peintre d'enseignes inconnu et il n'y aurait eu ni persécution des Juifs ni Seconde Guerre mondiale. Sans vouloir nier la responsabilité morale de l'Allemagne, il faut reconnaître qu'une grande partie au moins de la responsabilité en revient à celui qui a déclenché la Première Guerre mondiale pour des motifs plus vils. **L'Empire britannique.** Vous en trouverez des preuves détaillées dans le livre « L'Angleterre, les Allemands, les Juifs et le 20e siècle ».



SHIVAYA INFO



https://anderweltverlag-com.translate.goog/p/england-die-deutschen-die-juden-und-das-20-jahrhundert?_x_tr_sl=auto&_x_tr_tl=fr&_x_tr_hl=fr&_x_tr_pto=wapp